







Inicio > Actualidad > Educación > Bachilleres de Huila accederán a becas para educación superior

Miércoles, 5 Julio , 2023 - 09:43

# Bachilleres de Huila accederán a becas para educación superior

El programa nacional facilita el acceso de estudiantes de zonas rurales a la universidad y la carrera que elijan.



Por: Rafael Trujillo

Diecinueve estudiantes provenientes de colegios públicos de zonas rurales del departamento de Huila serán beneficiados con becas que les permitirán adelantar estudios universitarios, en un programa que desarrolla Ecopetrol con apoyo del Ministerio de Educación Nacional y que brindará la formación superior a 94 bachilleres de todo el país.

Los estudiantes fueron seleccionados entre 891 postulados que se presentaron a una convocatoria de los 32 departamentos y que, según los términos de ese proceso, obtuvieron un desempeño superior en las pruebas Saber 11 del año 2022, además de cumplir con los requisitos exigidos en el reglamento interno del programa.

De acuerdo con Ecopetrol, los beneficios incluyen la financiación total de la matrícula y de todos los semestres de la carrera seleccionada en la universidad que haya escogido el estudiante -en tanto esté acreditada ante el Ministerio de Educación-, además del pago de manutención, vivienda y un auxilio de transporte, en caso de que así se requiera.

También ofrece asesoría a los futuros universitarios en los desafíos que implica el ingreso a una institución de educación superior.

Esta es "una oportunidad sumamente inmensa en nuestras vidas", indicó Juan Felipe Serrano, bachiller del Colegio Nacional de Pitalito, en el sur del Huila, y quien acaba de iniciar su carrera en mercadeo internacional y publicidad en la Universidad Idesi.

Agregó que "es muy grato poder escoger la universidad y la carrera que tanta







# MÁS COMPARTIDO

Decenas de detenidos en Francia en nueva noche de disturbios por muerte de joven

El informe final de la Comisión de la Verdad, una construcción de paz desde la radio pública

Emergencia Económica y Social en La Guajira regirá desde este 2 de julio

# MÁS LEÍDO

"Suspensión de mesada 14 sólo aplica para quien gane más de tres salarios mínimos": MinDefensa

Temblor en Colombia con epicentro en el Meta: magnitud e información actualizada

Escuela Pedagógica Experimental: un referente de la educación transformadora en Colombia

### **NUEVAS HISTORIAS**

Este martes fue el día más caluroso de la historia

Bachilleres de Huila accederán a becas para educación superior

Programa 'Jóvenes en Acción': acompañamiento y transferencias monetarias segundo semestre de 2023

ansia me hacia, incluso antes de saber de la convocatoria".

"Iniciativas como estas nos ayudan a que en los territorios que más necesitan oportunidades de acceso a la educación superior las y los estudiantes las puedan recibir y podamos avanzar en perspectivas de justicia social y de equidad territorial", destacó la ministra de Educación, Aurora Vergara Figueroa.

Para el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, el programa amplió este año el número de jóvenes que se benefician. "Creemos firmemente", dijo "en el talento de los jóvenes colombianos. Estamos comprometidos con la construcción de un país más justo, y no hay mejor vehículo que la educación para alcanzar este objetivo".



Sigue a Radionacional y mantente conectado

Te puede interesar







Van 150.000 damnificados por temporada de Iluvias en Colombia

Con jornada de recolección de residuos posconsumo, Villavicencio busca contribuir al cuidado del medio ambiente

Fue declarada la calamidad pública en el departamento del Magdalena, ¿qué pasó?

ETIQUETAS Becas

Educacion



### Horario de atención y entrega de premios:

Lunes a viernes de 8:30 a.m.a 1:00 p.m. y de 2:30 p.m. a 4:30 p.m. en RTVO Sistema de Medios Públicos, Carrera 45 # 26-33, Bogotá.

Línea directa Radio Nacional de Colombia: 2200727, Línea Nacional Radio Nacional de Colombia: D1 8000 118 959. Conmutador RTVC

Este contenido fue financiado con recursos del Fondo Único de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de MinTic.



